



CARTA DE PRESENTACIÓN DE CANDIDATURA A CANDIDATO A CONSEJERO POR EL SECTOR PROFESIONAL DE EMPRESAS DE ENERGÍA, AGUA Y MEDIO AMBIENTE

NOMBRE: ÁNGEL ZARABOZO GALÁN

Estimado/a compañero/a:

El grupo de colegiados/as que constituimos la candidatura de "Caminos con coherencia" a la Junta de Gobierno y al Consejo General del Colegio hemos asumido el compromiso personal de defender conjuntamente unas ideas que consideramos indispensables en un momento en que todo nuestro entorno, y en particular la Ingeniería de Caminos, el Colegio y la propia sociedad atraviesan un proceso crítico de transformación.

Dentro de este proyecto, te presento mi candidatura al Consejo General en representación de las **empresas de Energía, Agua y Medio Ambiente** (Grupo 08).

En un área de actividad en constante desarrollo y en la que la presencia de otras titulaciones y el interés de otros Colegios profesionales son crecientes, una simple mirada al censo electoral muestra que no muchos de nosotros/as compartimos este sector (menos del 4%), y que sólo hemos sumado poco más de cincuenta incorporaciones en los cinco últimos años.

Sin embargo, el agua, la energía y la incorporación de criterios de sostenibilidad en todos nuestros desarrollos y proyectos, que han sido siempre una referencia natural para numerosos Ingenieros/as de Caminos, continúan siendo hoy un sector en el que tenemos mucho que aportar, una cuota importante de nivel de empleo que alcanzar, y un largo camino para consolidar el protagonismo activo, el nivel de participación profesional, y el liderazgo político y social que necesitamos recuperar como colectivo.

Hoy, la actuación decidida del Colegio resulta imprescindible tanto para impulsar las oportunidades profesionales de nuestros compañeros/as, como para promover la adaptación de las empresas, especialmente las PyMEs, a unos desafíos cambiantes y a las necesidades de una sociedad más sostenible y tecnológica. Es la vía además para generar un efecto llamada que nos refuerce como colectivo a través de la colegiación de ingenieros/as jóvenes.

Todas las iniciativas del Colegio se deben potenciar y reforzar en esta línea, pero es fundamental abordar esta situación con la aportación de ideas y formas nuevas, más acordes con los tiempos actuales y que permitan modernizar nuestra organización colegial.

Con este objetivo te presento esta candidatura, con el compromiso de asegurar una implicación cada más activa y creativa del Consejo, que actúe controlando, orientando y apoyando las acciones de la Junta de Gobierno, e impulsando una reestructuración de las Comisiones y Grupos de Trabajo de forma que se conviertan en un verdadero cauce de participación directa e integración del resto de compañeros/as en los órganos del Colegio.

Me siento por ello identificado con la candidatura encabezada por Jesús Contreras como Presidente y Almudena Leal como Vicepresidenta, bajo el lema de “**Caminos con coherencia**”.

Estamos seguros de que con tu apoyo podremos completar este Proyecto. Para cualquier aclaración o profundizar en cualquier tipo de tema, me pongo a tu disposición en la dirección de correo: azarabozogalan@gmail.com

Un fuerte abrazo,

Ángel Zarabozo Galán, colegiado nº 6170

Candidato al Consejo, por las **Empresas de Energía, Agua y Medio Ambiente**

EXPERIENCIA PROFESIONAL

NOMBRE: **ÁNGEL ZARABOZO GALÁN**

Doctor Ingeniero ICCP por la Universidad Politécnica de Madrid, y PDD-IESE.

- ✓ Vicepresidente de la **Asociación Madrid Capital Mundial de la Construcción, Ingeniería y Arquitectura**, representando al grupo de Colegios Profesionales.
- ✓ Vicepresidente de la **Corte de Arbitraje** del CICCPC Demarcación de Madrid.
- ✓ **Consejo de Consumo** de la Comunidad de Madrid.

En el CICCPC formé parte de la **Junta Rectora de la Demarcación de Madrid** (2018 a 2022), del **Consejo General del Colegio** (2012 a 2016) como representante de este Sector 8, de la Comisión de Internacional, y del Comité Técnico de Agua, Energía y Cambio Climático.

En el mundo asociativo, Director General de **TECNIBERIA**, Junta Directiva de **CEOE**, Consejo de Orientación Estratégica de **ICEX**, Consejo Asesor del **SEPE**, vicepresidente de la **Plataforma Tecnológica Española de la Carretera**, Junta Directiva de la **Plataforma Tecnológica Española del Agua** y Patrono de la **Fundación Ingeniería y Empresa**.

En este sector empresarial he ocupado diferentes puestos directivos en el Área de Generación de **IBERDROLA**, con responsabilidad en los ámbitos de administración y control, construcción, generación hidráulica y nuclear, y gestión de las interfases del sector con el Consejo de Seguridad Nuclear y la Secretaria de Estado de Seguridad.

Hasta 2022, coordinador del **Grupo de Trabajo de Eficiencia Energética** de la Unión Interprofesional (UICM), para la colaboración con el Ayuntamiento de Madrid.